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-------Aos onze dias do mês de Outubro do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta vinte, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. --- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar que em 

deliberação da sua reunião de dezanove de Setembro, deliberou por unanimidade 

atribuir um subsidio de dez euros por idoso, para a realização do seu almoço anual, 

organizado pela sua respetiva Freguesia. ------------------------------------------------------ 

-------Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando ofício a solicitar o 

autocarro e ao mesmo tempo a convidar o Senhor Presidente, para o Almoço 

Convívio dos Idosos da Freguesia, a realizar no próximo dia vinte e três de 

Outubro. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido e informar que vai estar presente o Presidente. 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar apoio 

financeiro para a aquisição de uma aparelhagem sonora para o campo de futebol. – 

-------O Presidente propôs ao Executivo a ratificação deste assunto, visto que já 

houve uma conversa entre ambos, onde se acordou atribuir um subsídio de 

duzentos euros. -------------------------------------------------------------------------------------- 

--------Assim sendo a ratificação foi aprovada por unanimidade. ------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails com diversas informações sobre o Concelho. ---------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foi informado pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal 

de Almeirim, que os trabalhos de requalificação da Casa Mortuária de Raposa, 
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foram adjudicados ao Senhor António Manuel Pereira Tomé e que irão ter inicio 

em breve. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que foi informado pelo Senhor Presidente da Águas do Ribatejo, 

de que a inauguração da ETAR de Raposa está prevista para as dez horas e trinta 

minutos do dia vinte e dois de Outubro. ------------------------------------------------------- 

-------Por sua vez a Secretária a propor que se faça um coffee break, na Casa da 

Cultura, para no final ofertar a todos os presentes. ------------------------------------------ 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e trinta minutos, redigindo eu Andreia Cristina Baptista Matias da Cruz, 

na qualidade de funcionária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


